

Votre QUOTIDIEN

2,1 MILLIONS DE LECTEURS

DOSSIER | ANIMAUX

Des massages pour les serpents

■ Sonia Labarre traite les bêtes avec la méthode TTouch



PHOTO LE JOURNAL

■ Benjamin, un python, était tout enroulé autour du bras de sa propriétaire avant le début de la séance de TTouch donnée par Sonia Labarre.

Votre animal souffre de douleurs musculaires, il a la phobie du tonnerre, il tire constamment sur sa laisse ou il est agressif avec les inconnus. La méthode TTouch, un massage thérapeutique pour animaux, est peut-être la solution.

GABRIELLE DUCHAINE-B.
Le Journal de Montréal

« Les animaux qui ont des comportements agressifs ou explosifs ont souvent mal quelque part », explique Sonia Labarre, spécialiste de TTouch et d'hydrothérapie canine.

**« C'EST UN PEU
COMME UN
LANGAGE
COMMUN QUE
L'HUMAIN ET
L'ANIMAL
COMPRENENT »**

SONIA LABARRE

« Il faut écouter leur langage corporel pour savoir où ils souffrent. Ensuite, il suffit de leur faire comprendre qu'ils peuvent bouger de façon à ne pas avoir mal. C'est ça le but du TTouch. »

Une technique rare

Ils ne sont qu'environ 10 au pays à maîtriser les techniques de TTouch et Sonia Labarre fait partie de ce groupe sélect.

Le TTouch vise à créer une bonne complicité entre l'humain et son animal, à améliorer la concentration et à faciliter certains mouvements. La technique consiste à toucher l'animal à des endroits spécifiques, de façon circulaire, pour ensuite lui faire effectuer des mouvements inhabituels.

« C'est un peu comme un langage commun que l'humain et l'animal comprennent », dit Sonia Labarre.

Sonia Labarre traite surtout des chiens, mais chats, perroquets ou serpents sont aussi les bienvenus.

Drôles de bêtes

Oui, même les serpents... « Une cliente est arrivée avec son python un jour et il était très tendu, tout enroulé autour de son bras. Je lui ai fait des touchés et quand j'ai eu terminé, il était complètement relâché », se rappelle Sonia Labarre.

Les clients de Sonia Labarre ou d'autres spécialistes de TTouch consultent souvent plusieurs autres ressources avant de penser à elle. Il arrive aussi que ses services soient recommandés par certains vétérinaires.

Pour les chevaux

« Ma chienne était agressive avec mes petits enfants. J'ai vu des vétérinaires, des dresseurs, mais rien n'y faisait, raconte Lyse Labelle. Je n'ai vu Sonia Labarre qu'une seule fois et elle m'a montré des touchés. Depuis, c'est la nuit et le jour. »

« Le TTouch est une méthode plus connue dans le traitement des chevaux mais il y en a pour les plus petits animaux. C'est une bonne technique », dit la vétérinaire Helaine Haltrecht, de la Clinique vétérinaire de Laval.

SUIVI DE LA UNE

2005 LE JOURNAL DE MONTRÉAL

le journal de Montréal

Plus, naissance, bel hydrothérapie, actes de naissance etc, etc etc

LES QUÉBÉCOIS

FOUS de leurs ANIMAUX

le journal de Montréal

Votre 5^e fascicule

GRATUIT

COMPRENDRE EN 5 MINUTES

GRATUIT

333-7777